

NOTRE PLAN POUR QUE CET AUTRE GOUVERNEMENT MINORITAIRE TRAVAILLE POUR VOUS

Nous connaissons maintenant les résultats des élections fédérales. De toute évidence, pour une grande partie du pays, la 44^e législature du Canada ressemblera beaucoup à la 43^e, à l'exception de quelques changements notables qui comptent pour nos membres.

La dernière législature a été marqué par des gains importants réalisés par Jagmeet Singh et le Nouveau Parti démocratique du Canada. Ils ont joué un rôle de soutien à des moments clés pour les membres du STTP à Postes Canada et pour les travailleuses et travailleurs en général. Il s'agit de gains sur lesquels le mouvement syndical peut vraiment s'appuyer. Et le Bloc québécois et le Parti vert, qui ont toujours soutenu nos campagnes et nos enjeux, sont encore représentés à la Chambre.

La campagne a été courte, et parsemée de hauts et de bas, mais il ne servirait à rien de clamer maintenant que ces élections n'auraient pas dû avoir lieu. Nous nous concentrerons plutôt sur ce qui a changé et sur la voie à suivre devant nous.

Défenseurs de la campagne *Vers des collectivités durables*

Une fois de plus, nous avons pu constater l'incidence de notre campagne *Vers des collectivités durables* et du travail acharné de nos coordonnatrices et coordinateurs de campagne. En effet, notre vision du service postal, ou du moins certains de ses éléments, figure dans les programmes des principaux partis politiques, à l'exception du Parti conservateur.

Dans le cadre de cette dernière campagne électorale, nous avons demandé aux candidates et candidats de se prononcer individuellement en faveur de notre campagne. À cette fin, nous avons invité les électeurs à signer une pétition pour faire pression sur leurs candidates et candidats et les inciter à soutenir la campagne. En tout, 180 candidates et candidats se sont engagés à soutenir la campagne *Vers des collectivités durables*. Un certain nombre d'entre eux sont maintenant députés à la Chambre des communes, et nous pourrons compter sur leur collaboration pour faire de notre vision une réalité!

Des alliés au sein de l'opposition

Lorsque des projets de loi de retour au travail ont été déposés à la Chambre des communes, tant par des gouvernements majoritaires libéraux (Trudeau) que conservateurs (Harper), ce sont le NPD et le Bloc québécois qui s'y sont systématiquement opposés.

Ces deux partis, bien que ne faisant pas partie de l'opposition officielle, ont défendu nos droits à la Chambre des communes et ont fait tout ce qu'ils pouvaient pour protéger nos droits garantis par la *Charte* pendant que nous tentions de conclure des conventions collectives négociées.

Ces deux partis ont également incorporé dans leur programme électoral, en 2019 et de nouveau cette année, une grande partie de la vision de notre campagne *Vers des collectivités durables*. Nous allons en tirer le meilleur parti pendant le mandat du nouveau gouvernement.

Nous avons un devoir envers vous : protéger vos droits au travail et plaider pour des conditions dans lesquelles vous pouvez travailler sans craindre pour votre santé et votre sécurité. Avec le nouveau gouvernement libéral, les plans que nous avons déjà mis en place demeurent pertinents. Nous nous mettrons bientôt au travail pour faire en sorte que tous les partis respectent leurs engagements, et pour obtenir des engagements plus audacieux de la part du gouvernement fédéral et de la Société canadienne des postes sur les changements nécessaires pour maintenir un service postal public qui est vital et durable, et pour négocier avec nos autres employeurs afin d'obtenir des gains pour l'ensemble de nos membres.

Selon toute vraisemblance, notre prochaine ronde de négociations avec Postes Canada aura lieu sous ce gouvernement, et elle prendra appui sur les bases que nous avons établies grâce à notre rôle de tiers parti durant la campagne électorale.

Merci à tous les membres qui ont pris part à la campagne électorale. Nous sommes certains que ce fut une expérience enrichissante pour vous. Nous vous remercions aussi au nom de vos consœurs et confrères de travail alors que nous poursuivons la lutte pour un Canada meilleur pour l'ensemble des travailleurs et travailleuses.

Solidarité,



Julee Sanderson
1^{re} vice-présidente nationale

2019-2023_Bulletin n° 301
/jyl sepb 225 gl/scfp1979

